

Firman en La Habana acuerdo para eliminar afectación ciclónica



Por: Lorenzo Oquendo.RHC.

La Habana, 14 jun (RHC) Representantes de los Emiratos Arabes Unidos y del Programa de Naciones Unidas para Desarrollo -PNUD-, firmaron en La Habana un especial acuerdo destinado a reparación de viviendas y restablecimiento de agua potable que afectó el huracán Irma a su paso por la provincia cubana de Ciego de Avila.

Este programa de restauración comenzará el próximo mes de julio con labores durante un año y presupuesto económico ascendente a 200 000 dólares que incluye utilización de equipamiento, brigadas de reconstrucción de casas, además de ubicación de sistemas para depósitos de agua.

Firmaron los documentos de ese acuerdo Maribel Gutiérrez, representante residente del PNUD en la nación caribeña y Bader Almatrooshi embajador de los Emiratos Arabes Unidos en Cuba, quién al concluir el solemne encuentro expresó satisfacciones por la contribución de los Emiratos en restablecimientos materiales después de

afectaciones del Huracán Irma.

Dijo que la cooperación internacional es uno de los principios fundamentales de la política exterior de los emiratos que continuará en la medida de afectaciones de eventos climatológicos que ocurran en países del caribe coordinado con los socios de la Organización de Naciones Unidas.

Maribel Gutierrez, representante residente del PNUD en Cuba, agradeció a los emiratos la posibilidad de implementar en la nación caribeña este proyecto de corto plazo de un año pero de enorme potencial y visión estratégica junto con otras agencias del sistema de Naciones Unidas para enfrentar afectaciones por varios huracanes desde el 2016 hasta el tornado de este año.

En el 2017 los Emiratos Arabes Unidos destinaron 10 millones de dólares de respaldo económico a los países caribeños dañados por el Huracán Irma, de éstos un millón recibió Cuba para tareas de recuperación después de las afectaciones ciclónicas.

El PNUD respalda a los países en el trabajo humano sostenible mediante conocimientos, experiencias y recursos necesarios que posibilitan a los pueblos mejoras socio económicas.

En Cuba el PNUD mantiene más de 40 años con vínculos de cooperación no solo en etapas recuperativas ciclónicas, sino la sostenibilidad de recursos naturales, eficiencia energética, utilización de energías renovables y enfrentamiento al cambio climático.

Unidos en la Península de Arabia los emiratos son siete, además de su capital Dubai que tiene como exponente atractivo al mar arábigo el más grande del mundo con 3 862 millones de kilómetros cuadrados de superficie.

Además del PNUD esa unión de emiratos colabora también en Cuba con el Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) en un proyecto social de niños discapacitados físicamente y mediante la Organización Panamericana de Salud (OPS) en material impermeabilizador de cubiertas de viviendas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/193458-firman-en-la-habana-acuerdo-para-eliminar-afectacion-ciclonica>



Radio Habana Cuba